

Terms and condition Vertical Dance Workshop 2024 Rebekka Gather

Anmeldung

Wenn Du dich für einen oder mehrere Vertical Dance Workshops ein Basel entschieden hast bitte ich dich das online Registrierungsformular auszufüllen und die unten beigelegten Konditionen zu lesen. Um die Buchung abzuschließen überweise bitte 50% der Workshop Gebühr im voraus mit deinem **Namen und Workshop Datum im Betreff** und die restlichen 50% zu Beginn des Workshops oder bringe sie in Bar mit. Mit der Überweisung der ersten Workshopgebühr bestätigst du diese Konditionen.

1/2 Tag Einführung in Vertical Dance

Entdecke das Gefühl zu fliegen und an einem Seil zu schweben. Während eines halben Tages gehen wir auf integrative und wohlwollende Weise technische und kreative Vorschläge durch und lernen eine Einstieg in Vertical Dance.

Termine: A) 6. April 2024 9:30-12:30
B) 6. April 2024 14:00-17:00
C) 7. April 2024 9:30-12:30

Level: Anfänger:innen

Gebühr: CHF 60,-

Frühbucher:innen Rabatt bis einen Monat im Voraus CHF 50,-

Location: Horburgstrasse 105, Basel

1 Tag intensiv Vertical Dance

7 oder 21. April 2024

Ein intensiver Einstieg in Vertical Dance oder vertiefe deine Vertical Dance Kenntnisse. Während eines Tages (6 Stunden) gehen wir auf integrative und wohlwollende Weise technische und kreative Vorschläge durch in Vertical Dance.

Termine: D) 7. April 2024 9:30-12:30, 14:00-17:00
E) 21. April 2024 9:30-12:30, 14:00-17:00

Level: Anfänger:innen und open level

Gebühr: CHF 120,-

Frühbucher:innen Rabatt bis einen Monat im Voraus CHF 100,-

Location: Horburgstrasse 105, Basel

Registration

You are warmly invited to choose one of the Vertical Dance Workshops in Basel. To register for your workshop, please fill out the online registration form. To complete the booking, kindly transfer 50% of the corresponding workshop fee with your **name and workshop date as the subject**. The remaining 50% can be transferred on the first day of the workshop or paid in cash. By transferring the initial workshop fee, you accept the terms and conditions.

Introduction to vertical dance – 1/2 day

Experience the sensation of flying and suspension on a rope. Join us as we explore the fundamental technical and creative principles of Vertical Dance in an inclusive and supportive environment.

Timeslots: A) 6. April 2024 9:30-12:30
B) 6. April 2024 14:00-17:00
C) 7. April 2024 9:30-12:30

Level: beginners

Price: CHF 60,-

early bird until one month before CHF 50,-

Location: Horburgstrasse 105, Basel

1 Day intensive Vertical Dance

7 or 21. April 2024

One full day (6h) to discover Vertical Dance. We will go through technical and creative labs including jumps and turns.

Timeslots:

D) 7. April 2024 9:30-12:30, 14:00-17:00

E) 21. April 2024 9:30-12:30, 14:00-17:00

Level: beginners and open level

Price: CHF 120,-

early bird until one month before CHF 100,-

Location: Horburgstrasse 105, Basel

**3 Tage Intensiv Vertical Dance
26-28 April 2024**

Während 3 Tagen werden wir technisches und kreatives Material des Vertical Dance lernen. Du lernst Sprünge, Drehungen, Laufen, Choreografien und hast Raum für choreografische Recherchen, um deinen eigenen Vertical Dance Style zu entwickeln.
Datum: F) 26.-28. April 10:00 - 17:00 (1h Lunch)
Level: open level
Gebühr: CHF 350,-
Frühbucher:innen Rabatt bis einen Monat im Voraus CHF 300,-
Location: Horburgstrasse 105, Basel

**Zwei Tage Vertical Dance am Fels im Basler Jura
8-9 Juni 2024**

Entdecke Vertical Dance am natürlichen Felsen im Basler Jura. Lass dich auf einen Dialog mit dem Felsen ein und der natürlichen Umgebung die und wandle die Eindrücke in Bewegung um.
Datum: G) 8-9 Juni 2024, 10:00 - 17:00 (1h Lunch)
Level: open level
Gebühr: CHF 240,-
Frühbucher:innen Rabatt bis einen Monat im Voraus CHF 200,-
Location: Aesch BL

**Zwei Tage in den Bäumen
27-28 Juli 2024**

An zwei Tagen werden wir in den Bäumen des Wenkenpark tanzen. Wir tanzen in den Bäumen zwischen den Ästen und treten in Dialog mit der Architektur, die uns die Natur bietet. Das kreative Rigging wird von Desirée Hänggi installiert.
Date: H) 27-28. Juli 2024 10:00-17:00 (1h Lunch)
Level: open level
Gebühr: CHF 265,-
early bird until one month before CHF 249,-
Location. Wenkenpark, Riehen

**3 days intensive Vertical Dance
26-28 April 2024**

Over 3 days we'll go through technical and creative labs. You will learn jumps, turns, running, choreographies and have space to develop your own vertical dance style.

Date: F) 26.-28. April 10:00-17:00 (1h Lunch)
Level: open level
Price: CHF 350,-
early bird until one month before CHF 300,-
Location: Horburgstrasse 105, Basel

**Two days Vertical Dance on natural rock side
8-9 June 2024**

Explore Vertical Dance on the natural rocks in Basel Jura. We will go into dialogue with the surrounding environment and turn it into movement.
Date: G) 8.-9. June 10:00-17:00 (1h Lunch)
Level: open level
Price: CHF 240,-
early bird until one month before CHF 200,-
Location: Aesch BL

**Two days Vertical Dance in the trees
13-14 or 27-28 July 2024**

Explore Vertical Dance in the trees of Wenkenpark /Basel. On two days we will explore to dance in the trees. The creative, playful and safe rigging will be provided by Désirée Hänggi

Date:
H) 27-28 July 2024 10:00-17:00 (1h Lunch)
Level: open level
Price: CHF 265,-
early bird until one month before CHF 249,-
Location: Wenkenpark, Riehen

Kleidung

Sportkleidung sollte die Oberschenkel bis zu den Knien bedecken und nicht bauchfrei sein, da sich dort der Gürtel befindet. Wähle einfache Sportschuhe, die nicht übermäßig klobig sind. Es ist ratsam, ein Tanztrikot zu tragen, das die Taille bedeckt, für zusätzlichen Komfort und Flexibilität. Für Outdoor-Workshops solltest du darauf achten, Sonnenschutz und wetterfeste Kleidung dabei zu haben, um dich vor den Elementen zu schützen und komfortabel zu bleiben.

Überweisung

Um die Buchung abzuschließen überweise bitte 50% der Workshop Gebühr im voraus mit deinem **Namen und Workshop Datum im Betreff und sende uns ein Bildschirmfoto von der Überweisung. Auch bei Twint Überweisung!**

Die restlichen 50% kannst du zu Beginn des Workshops in Bar mitbringen oder überweisen. Bei Krankheit oder sonstigen Verhinderungsgründen werden keine Workshop-Gebühren zurückerstattet. Sollte der Workshop aus Wettertechnischen Gründen nicht stattfinden können, bieten wir dir einen Ersatztermin oder erstatten die Workshop-Gebühr. Mit der Überweisung der ersten Workshop Gebühr bestätigst du diese Konditionen.

Überweisung

Betreff: Name, Nachname, Workshop Datum

Verein histoirefuture Basel,
Oetlingerstrasse 65
4057 Basel
IBAN: CH02 0900 0000 1535 6934 6
BIC (SWIFT-Code): POFICHBEXXX

Dress

Sportswear should cover the thighs up to the knees and not be cropped, as the belt rests at this level. Opt for simple athletic shoes that are not overly bulky. It is preferable to wear a dance tricot that covers the waist for added comfort and flexibility. For outdoor workshops, ensure you have sun protection and weatherproof clothing to stay comfortable and protected from the elements.

Workshopfee

To finalize your booking, kindly transfer 50% of the applicable workshop fee with your **name and workshop date as the subject and provide us with a screenshot of your transfer. We also accept payments via Twint!**

The remaining 50% can be transferred on the first day of the workshop or paid in cash. Please note that workshop fees will not be refunded in case of illness or other reasons preventing attendance. In the event that the workshop is canceled due to weather conditions, we will either provide an alternative date or refund the workshop fee. By transferring the initial workshop fee, you agree to these terms and conditions.

Transfer

Subject: Name, Surname Workshop Date

Verein histoirefuture Basel,
Oetlingerstrasse 65
4057 Basel
IBAN: CH02 0900 0000 1535 6934 6
BIC (SWIFT-Code): POFICHBEXXX



Contact administration:

Rebekka Gather
+41 076 520 3847
verticaldancehubbasel@gmail.com